



## Communiqué de presse

# La présidente de la Commission nationale consultative des droits de l'homme à Nîmes

A l'invitation de la Ligue des Droits de l'Homme, Christine Lazerges, présidente de la Commission nationale consultative des droits de l'homme, animera une conférence-débat sur le thème

### **Où en est le racisme aujourd'hui en France ?**

le vendredi 23 mai à 18h30

à la Maison du Protestantisme (3 rue Claude Brousson) à Nîmes

Christine Lazerges appuiera son propos sur le **rapport annuel « La lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la xénophobie »** (1), remis en avril au premier ministre. Il pointe notamment la « libération de la parole raciste. »

Créée en 1947, **la CNCDH**, structure de l'Etat, assure en toute indépendance, auprès du gouvernement et du parlement, un rôle de conseil et de proposition dans le domaine des droits de l'homme, du droit et de l'action humanitaire et du respect des garanties fondamentales accordées aux citoyens pour l'exercice des libertés publiques. Elle est composée de 64 personnalités d'horizons divers.

**Christine Lazerges** a été nommée présidente de la CNCDH, par arrêté du Premier ministre, le 22 août 2012, pour un mandat de trois ans, renouvelable une fois. Professeur de droit à l'Université Paris I Panthéon-Sorbonne, docteur en droit et agrégée de droit privé et sciences criminelles, Christine Lazerges a mené de front une carrière universitaire et politique, locale, à Montpellier, puis nationale.

(1) Disponible en ligne : <http://www.cncdh.fr/fr/publications>

### **A l'attention des rédactions**

Possibilité d'interviewer Christine Lazerges, par téléphone, les jours précédant le 23 mai.

**Contact presse :** Alain Doudiès 06 78 10 59 37 [alain.doudies@orange.fr](mailto:alain.doudies@orange.fr)

---